

Unternehmenskultur fängt mit einem »Danke« an.



Nehmen Sie die Entwicklung Ihrer Unternehmenskultur selbst in die Hand. Der erste Schritt dahin heißt Anerkennung und Wertschätzung. Schneiden Sie unsere Danke-Karten aus und legen Sie sie einem Kollegen oder Ihrem Chef auf den Schreibtisch, wenn Sie glauben, dass dieser für einen besonderen Gefallen eigentlich einen Orden verdient hätte.

Viel Freude wünschen

Simone Roth, Lena Weissweiler,
Thorsten Rexer und Simon Wehr

- Ausdrucken
- Ausschneiden
- Notiz auf die Rückseite
- Verschenken